

## TELETHON 2002

Rendez-vous était donné ce vendredi 6 décembre pour le Téléthon 2002 sur la place de la Mairie. Une trentaine de balmaines était présente. Direction CHARVEX en car (merci à notre chauffeur Patrick Contat) où nous avons retrouvé les habitants des hameaux de Salignon, Charvex et Chessenay. Là, s'est déroulée la vente de flambeaux au profit du Téléthon. Et puis, en route pour la traversée à pied jusqu'à Dingy par la petite route qui longe le Fier dans une ambiance conviviale et chaleureuse éclairée par tous ces flambeaux. Ensuite nous avons été rejoints par tous les habitants des hameaux de Dingy et nous avons terminé la soirée à la Salle des Fêtes de Dingy autour d'un vin chaud et d'une part de gâteau. Signalons que des contraintes liées à la sécurité nous ont empêchés de réaliser le Téléthon avec la commune d'Alex mais ce n'est que partie remise !

Le lendemain samedi était organisé à Dingy différents stands (peinture sur bois, ouvrage patchwork, confection de confiture, bois allume-feu, coiffure, jeux de société, buvette etc..). Le bénéfice de ce Téléthon 2002 s'élève à 5 364 €. Cette manifestation a permis de réunir nos deux communes dans un élan de fraternité tout en étant fidèle au slogan du Téléthon 2002 :

« ENSEMBLE POUR FAIRE RECULER LA MALADIE ».

